

"Luchemos por la Vida" internacional

ESTAMOS EN EL BUEN CAMINO

Del 16 al 20 de mayo se llevó a cabo el "13th World Congress of the International Association for Accident and Traffic Medicine", en la ciudad de San Pablo, Brasil. Evento al que ha sido especialmente invitada la asociación "Luchemos por la Vida", y cuya participación tuvo resultados muy favorables.

En primer lugar, porque a través de todo el congreso se comprobó que las principales pautas de trabajo propuestas y desarrolladas por "Luchemos..." en nuestro país, están a la altura de las naciones más avanzadas en la prevención de accidentes de tránsito y seguridad vial. Los ejes principales de los temas tratados y profundizados en las charlas y exposiciones, a lo largo del encuentro, pasaron por tres temas claves de seguridad, para trabajar y profundizar en todo el mundo: **velocidad, alcohol y el uso de cinturones de seguridad y cascos protectores.** A lo cual, hay que agregar el importante aspecto de los costos económicos de los accidentes de tránsito, y de la seguridad vial.

También, en el marco de la convención, "Luchemos por la Vida" ha sido



"Luchemos..." representada por el Dr. Alberto Silveira y la Lic. Ma. Cristina Isoba, junto a los Dres. Jarmo Pikkarainen (centro), presidente de la "Internacional...", y James Dunbar (derecha), director del Journal of Traffic Medicine.

"Luchemos..." fue nombrada miembro activo de la International Association for Accident and Traffic Medicine.

aceptada como miembro activo de la "International Association for Accident and Traffic Medicine", a quienes representa en la Argentina, a partir de junio del presente año. Cabe señalar, que dicha asociación internacional de prevención de accidentes de tránsito, trabaja en relación directa con la Organización Mundial de la Salud.



13th World Congress of the International Association for Accident and Traffic Medicine
May 16th to 20th, 1994

Es para "Luchemos..." un orgullo y un estímulo que nos compromete más todavía, a un mayor esfuerzo y perfeccionamiento constantes para seguir luchando en pro de la vida en la Argentina, con el aporte y la experiencia del Primer Mundo. ♦

